
北新國小 107 學年度 第三次家長委員會會議 

時間：108 年 3 月 22日(星期五)  18:30 

主席： 鄭世揚                                                   記錄 : 林裕祥、簡志美 

出席人員：鄭世揚、林芝佑、林裕祥、王嘉樂、簡志美、溫淑媛、方曉雯、劉懷瑾、吳嘉玲 

          周俊志、龍琨憲、楊閔淵、洪綜懋、莊奇霏、余慧美、陳育琛、蘇郁惠、陳瑞祥 

          陳世耀、呂文述、陳素貞、簡喬穎、歐宇帥、丁雅文、林雅惠、吳思瑩、林雅慧 

          彭品瑜、古覲瑛、黃筱蘋、陳穎春(代)、陳信華、黃玉華、蕭亦華 

列席人員：曾秀珠、陳國生、周佳建、林益聖、洪佩華、李宓禪、蘇倩儀 

一、 會務報告： 

a. 財務報告 

106 學年結餘                   109,883 元 

107 學年上學期會費             177,800 元 

校慶募款                       137,730 元 

結至 3/5 支出                   175,074 元 

結餘                           250,372 元 

 

b. 107 上學期 至 107 下學期 3 月 家長會所參與學校事務報告 

詳見手冊第  4   頁 至   6   頁。 

二、 提案討論：無 

三、 臨時動議：接下來請各位家長委員進行臨時動議, 各位家委皆可於此提出 

(1) 提案家委： 113 班親代表 (洪綜懋) 

提案內容： 

    可否可以擴大放學時間校門口的管制範圍，避免因為安親班或是家長阻檔到小朋



友們的出校門口的空間。另外前門與後門的管制強度是否相同? 

校方回復： 

    目前所有安親班都已有配合，集合地點都已移至停車場外，目前門口大多都是自

行接送的家長，此部分會再請多加宣導。另外前後門管制都是川堂及門口處都有安排

導護，兩邊的強度都是一樣的。 

(2) 提案家委： 202 班親代表 ( 溫淑媛 ) 

提案內容： 

    學校進行活動時，希望能夠降低音量，避免音量過大。 

校方回復： 

    附近住戶也有反應音量問題，因此後續已有先調整喇叭方向，透過方向的改善之

後，目前已未接到反應，而活動時的音樂聲或是廣播聲音，是為了提升活動的效果，

這部分未來也會特別留意，避免聲音過大。 

 

(3) 提案家委： 610 班親代表 (蕭亦華) 

提案內容： 

打掃洗手間的同學，灑水時潑到其他同學，希望學校能夠提醒。 

校方回復： 

每次所長會議中，都會說明注意事項，目前也確實會有打掃的班級有玩水的狀況，

此部分會再提醒相關班級。 

 

(4) 提案家委： 403 班親代表 (林雅惠) 

提案內容： 

目前有幾個班級，高關懷學生人數多，容易影響學習狀況，編班前是否會觀察，

避免造成班上高關懷學生過多。 

校方回復： 

    導師在觀察孩子中，如有發現高關懷學生，會回報給學校，學校的編班也都會將

此類型的孩子盡可能分散，避免造成一班當中過多高關懷的學生。 

 

四、散會： 


